

PANAMERICANOS

Nos representan con sus ahorros

El gobierno los dejó a la deriva, sin embargo, atletas como la esgrimista Nataly Michel gasta sus ahorros para financiar su preparación en Europa de cara a los Juegos Panamericanos de Lima 2019. ESTO



ODIAME MAS

Oribe promete goles y títulos al Rebaño

Peralta fue presentado de manera oficial con el Guadalajara, al que pretende rescatar de sus crisis, porque recuerda que este equipo le dio su primera oportunidad. Sobre las críticas por haber abandonado a las Águilas, responde que simplemente terminó un ciclo.

www.elsoldemexico.com.mx



PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

DATOS DEL INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

Baja 88% la creación de empleos formales

ALEJANDRO SUÁREZ Y MARIO ALAVEZ

Durante mayo solamente se crearon tres mil 963 fuentes de trabajo nuevas en el país

Se crearon tres mil 963 empleos nuevos en mayo, una cifra "horrible", según ManpowerGroup.

"El número total de empleos generados hasta el momento en el año son 303 mil empleos, a mayo. Si lo comparamos con el año pasado, esto está horrible, es como 30 por ciento menos", dijo Héctor Márquez Pitol, director de Relaciones Institucionales de ManpowerGroup, empresa especializada en la administración de recursos humanos.

Las contrataciones de empleados registradas ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) durante mayo se contrajeron 88.3 por ciento en relación con el mismo periodo del año anterior.

En la construcción hubo una contracción en el empleo de 2.1 por ciento y de 3.4 por ciento en las empresas de la industria extractiva. Márquez precisó que la caída en estos sectores se debe a la incertidumbre y la baja inversión del gobierno federal. La titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Luisa María Alcalde, dijo que los datos no incluyen a los beneficiarios de los programas Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro. Pág. 19



Juan Veledíaz Pág. 8
Manuel Guadarrama Pág. 17
Paul Krugman Pág. 24

SE VA NARRO

El PRI ya no puede ocultar su agonía

José Narro Robles, una de las pocas figura del Partido Revolucionario Institucional que contaba con el respeto de algunos miembros de esta sociedad, renunció y destapó la crisis en la que se encuentran. Pág. 4





En medio de tensiones ratifican TMEC

México se convirtió en el primer país en ratificar el nuevo acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá (TMEC), luego de que el pleno del Senado lo aprobara por una amplia mayoría. **Pág. 8**

NESTLÉ MÉXICO

El Istmo potenciará la conquista de Asia

La cuarta y última entrega de esta saga de Disney-Pixar se estrena mañana en todo el mundo, en ella *Woddy* tendrá que decir adiós, no sin antes enfrentar una aventura más en el mundo de los juguetes.

Fausto Costa, CEO de Nestlé en México, dice en entrevista con El Sol de México que triplicarán sus exportaciones en tres años y Asia será una región clave. La ruta es el Corredor Transístmico. Pág. 20

HOY SERÁ PRESENTADO Detienen al presunto asesino de Leonardo

La Policía de Investigación confirmó anoche que fue detenido el sacerdote Francisco Javier N, quien supuestamente asesinó al joven Hugo Leonardo Avendaño Chávez. Pág. 25